



山西小学校便り

山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》



所狭しと掲示された作品。まるで「山西美術館・博物館」(?)です。

令和3年2月12日(金) no.47 文責：上田

学習成果展示参観 ありがとうございました

先週 10 日(水)午前の学習成果展示には、のべ 100 名を有に超えるご家族に参観いただき、ありがとうございました。「カメラに撮って家族にも見てもらいます」「(父・母・祖父母が別時間に)家族で見に来ました」などの受付での温かい会話もあり、とてもうれしく思いました。

《参観者の感想(一部)》

- みんなの作品が見れて、それぞれに違ってとっても良かったです。子どもの創造力に見ていてワクワクしました。…自宅で作品に対する思いを聞いていたので、実際に作品を見るとウルウルしました。…
- 学校公開日がなく、なかなか子どもの作品を見る機会がなかったので、今回はこのような形で子どもが頑張っている姿を見ることができてよかったです。…
- 学年によっては音楽で作曲をしているのがとても良いと思いました。…
- …普段、他の学年を見ないので、全学年見れて刺激を受けました。
- 子供達の個性が見えて楽しかったです。高学年になるとこういうのを作るんだと参考になりました。
- 6年生の修学旅行のまとめを見学して、あらためて平和の大切さを感じました。日々の生活に感謝して過ごしていきたいです。他学年の作品の力強くて元気をもらいました。…
- …同じことを描いているのにタッチや色づかひの違いがあったり、学年が変わることで力の入れ方や視点の違いも感じれておもしろかったです。
- 美術館みたいでステキな展覧会でした。…
- …一生懸命取り組んでいた様子が目に浮かびます。…作品を通して学校が充実しているのが伝わりました。
- とても明るい作品が多く、見ていて元気になりました。楽しかったです。



週初めから学年毎の鑑賞の時間を設け、子どもたちは互いの作品のよさを出し合いました。また、10日午後に鑑賞を行った5・6年生たちには、参観者の感想の一部を紹介しました。今回の展示会を通して、あらためて子どもたち一人一人が自分らしさを大切にしていきたいと思います。